

Erläuterungen zur Stellenübersicht 2015

Die Stellenübersicht weist insgesamt 374,25 Vollzeitstellen (Vollkräfte - VK) aus. Derzeit sind rund 360 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Kreiskrankenhaus Grünstadt beschäftigt. Hinzu kommen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei den verschiedenen im Kreiskrankenhaus Grünstadt ständig tätigen Fremdfirmen (Speisenversorgung, Reinigungsdienst, Physikalische Therapie) mit zusätzlich ca. 60 Beschäftigten.

Gegenüber dem Vorjahr wurden die Gesamtstellen um 1,0 Vollzeitstellen erhöht.

Am 01.10.2005 wurde der Bundes-Angestelltentarifvertrag (BAT) durch den Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst (TVöD) abgelöst. Bis zum In-Kraft-Treten der Eingruppierungsvorschriften des TVöD gilt die Vergütungsordnung des BAT weiter. Zur Zuordnung der jeweiligen Tätigkeit nach der Vergütungsordnung des BAT zu den Entgeltgruppen des TVöD wurde die bisher geltende Vergütungsgruppe des BAT und die vergleichbare Entgeltgruppe des TVöD angegeben.

Stellenerweiterungen :

Stellenummer + 1 VK 164-168	Bedingt durch die seit Jahren steigenden operativen Eingriffen in der Chirurgie und seit diesem Jahr auch in der Gynäkologie kann die Arbeit in den Schreibzimmern und Sekretariaten mit den bisher tätigen Mitarbeiterinnen nicht mehr bewältigt werden. Um weiterhin eine zeitnahe Arztbriefschreibung gewährleisten zu können, war eine Stellenerhöhung in beiden Abteilungen um jeweils eine halbe Stelle erforderlich.
--------------------------------	---

**Summe
Stellen-
erweiterungen: + 1 VK**

Stellenanhebungen:

keine

Stellenreduzierung:

keine

Erläuterungen zur Stellenübersicht 2015

Hinweise:

- Stellennummer 3-5 Die zusätzliche Stelle einer Oberärztin für Innere Medizin und Geriatrie konnte im laufenden Jahr nicht besetzt werden. Eine ehemalige Assistenzärztin der Abteilung, der wir diese Stelle bereits zugesagt hatten, konnte die Facharztweiterbildung aus privaten Gründen bisher nicht abschließen.
- Stellennummer 52-61 Wegen eines Beschäftigungsverbot es während der Schwangerschaft konnte eine Vollzeitstelle zum Stichtag 30.06.2014 nicht besetzt.
- Stellennummer 116-126 Wegen Krankengeldbezug einer Gesundheits- und Krankenpflegerin konnte zum Stichtag eine halbe Stelle Vollzeitstelle nicht mitgezählt werden.
- Stellennummer 129-139 Die Stichtagbetrachtung der Stellenbesetzung auf der Station 8 zum 30.06.2014 zeigt eine Überbesetzung von 1,5 Vollzeitstellen. Durch bereits geplante Umsetzungen und vereinbarte Arbeitszeitreduzierungen wurde die Überbesetzung bereits in den Folgemonaten wieder aufgehoben.
- Stellennummer 171-183 Der Funktionsbereich Labor/Röntgen/Endoskopie/EKG ist zum Stichtag 30.06.2014 mit einer halben Vollzeitstelle überbesetzt. Durch eine bevorstehende Elternzeit einer Mitarbeiterin und einen geplanten Renteneintritt einer weiteren Mitarbeiterin wird diese Überbesetzung spätestens Anfang kommenden Jahres wieder aufgehoben.
- Stellennummer 187-199 Wegen Krankengeldbezug einer OP-Pflegekraft konnte zum Stichtag eine halbe Stelle Vollzeitstelle nicht mitgezählt werden. Die Stelle wurde zum 01.07. wiederbesetzt.
- Stellennummer 209-218 Ebenfalls eine halbe Vollzeitstelle mehr als geplant ist im Bereich Anästhesie zum Stichtag 30.06.2014 ausgewiesen. Bedingt durch die fast zweijährige Fortbildung einer Mitarbeiterin zur Fachgesundheits- und Krankenpflegerin für Krankenhaushygiene und dem damit verbundenen Arbeitsausfall wurde das

Erläuterungen zur Stellenübersicht 2015

Stellendeputat einer Kollegin entsprechend erhöht. Nach Abschluss der Fortbildung im Jahr 2016 wird diese Stellenerhöhung wieder ausgeglichen.

Stellennummer 222-230

Anfang Juli 2014 wurde eine Auszubildende im Bereich der Ambulanz / Patientenaufnahme übernommen. Damit konnten alle in diesem Bereich geplanten Stellen besetzt werden.

Stellennummer 271-297

Wie bereits in den Erläuterungen zur Stellenübersicht 2014 erwähnt, werden seit 2014 schrittweise die Ausbildungsplätze bei der Zentralen Ausbildungsstätte für Pflegeberufe (ZAfP) in Worms besetzt. Der erste Kurs hat am 01.04.2014 mit 3 Auszubildenden begonnen. Am 01.09.2014 haben 6 weitere Auszubildende begonnen. Jeweils zum 01.04. und 01.09. eines Jahres beginnen weitere Auszubildende in der Gesundheits- und Krankenpflege die Ausbildung in unserem Hause, bis im Jahr 2016 alle 27 Ausbildungsplätze bei der ZAfP besetzt sind. Die noch bestehenden Ausbildungsverhältnisse bei der Evangelischen Diakonissenanstalt Speyer-Mannheim werden bis zum Ende der jeweiligen Ausbildungszeit fortgeführt. Die Kooperation mit der evangelischen Diakonissenanstalt Speyer-Mannheim endet somit mit Abschluss des letzten Ausbildungskurses zum 31.08.2016.

Stellennummer 298-372

Mit der Ausbildung in der Physiotherapie in Kooperation mit der Akademie für Gesundheitsfachberufe konnte in diesem Jahr noch nicht begonnen werden. Der Bescheid des Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie in Mainz über die im Ausbildungsstättenplan des Landes für das Krankenhaus ausgewiesenen 75 Ausbildungsplätze steht noch aus.

Wie bereits in den Vorjahren anlässlich der Beratungen zur Stellenübersicht immer wieder betont, möchten wir auch in diesem Jahr darauf hinweisen, dass die im Stellenplan ausgewiesenen Stellen in diesem Umfang nur dann besetzt werden können, wenn hierfür im Rahmen der Entgeltverhandlungen von den Kostenträgern ein entsprechendes Budget zur Verfügung gestellt wird.